

FOURCHAMBAULT ■ L'association musicale se porte bien

Tout est dans le bon rythme

L'Association musicale de Fourchambault (AMF) va bien. Très bien même. C'est ce qui est ressorti de son assemblée générale, selon Jean-Claude Gay, président.

Les activités de l'AMF dans la vie de la commune sont en progression, notamment les interventions dans les écoles, tout comme le nombre d'élèves.

Disciplines collectives. Orchestre d'harmonie, éveil musical, initiation musicale, djembé, ensemble de musiques actuelles, atelier rythmique : au total 1.277 heures de cours et répétitions.

Rapport financier. Il a été présenté par Sabrina Flan-drinck, trésorière. Solde au 31 décembre, 11.156 €. Recettes : 41.411,80 €. Subvention mairie : 29.000 €. Dépenses : 45.547,70 €, dont : salaires, 23.280,00 € et Urssaf, 16.224,00 €. Le déficit constaté peut être justifié



SORTIE. L'Harmonie municipale lors de la cérémonie du 11 novembre dernier.

par des versements à recevoir différés.

Présidence. Jean-Claude Gay voudrait céder son poste de président après l'assemblée générale de 2019.

Publicité. Bernard Delarrat fait part du futur achat de logos aimantés pour mettre sur le camion d'Eugénio Tavares, qui transporte le matériel de l'AMF, pour donner davantage de visi-

bilité à l'association lors des manifestations. De la publicité sera faite dans les écoles pour les inscriptions à l'école de musique, en plus des concerts pédagogiques. ■